

練馬区学童野球連盟 加盟団体 一同様

ご挨拶

春暖の候、全ての加盟チームにおかれましては、新型コロナウイルスの脅威を感じつつ、感染防止対策を徹底しながら、また、指導者の皆様は自らを律し、日々子供達に向合つての活動の事と存じております。心より敬意を表したいと思います。

今年もコロナ禍での連盟事業活動が始ります。今年のスローガンが元気（げんき）であります。全ての加盟チームが父母と指導者が心を一つにし、少しでも前を向いて沈みがちな状況を変化させ、選手達の心を活性化し、気持ちを奮い立たせる事業活動にしたく皆様に後押しをお願い致します。また、少年少女達の健康を第一に、状況の把握、行政との連携を計りながら慎重に熟慮を欠かさず、遂行して行きたいと考えます。

連盟役員、理事一同は心を一つにして、この厳しい環境を乗り越え前進して行く所存であります。皆様のご理解、ご協力を切にお願い申し上げます。

会長 中山潤司

ご挨拶

桜の枝にたくさんのつぼみが芽生え、春の訪れを感じます。

指導者の皆様におかれましては、真近に迫つた開幕に向け、チーム力の向上を図るため指導に熱が入っていることと存じます。

この度、中山理事長の後を受け、新しく理事長の任に就かせていただきました。

新型感染症への対応や、顕著に現れてきた部員不足の問題など懸念事項が山積している状況です。しかし、野球が大好きな地域の子供達にその環境を提供し、明るく元気（げんき）に伸び伸びとプレーさせてあげたいという思いを共有する者として連盟役員、理事一同と力を合せ、皆様がその活動を円滑に行う事が出来る様、環境づくりに汗をかいて行きたいと思います。皆様のご理解、ご支援、ご協力の程、心よりお願い申し上げます。

令和三年三月七日

理事長 井本重喜